

BOURG-EN-BRESSE École Louis-Parant

Des élèves participent au Vendée Globe virtuel



Le bateau de la classe se nomme le "CE2-01". Photo Progrès/Robert MAS

Depuis le 8 novembre dernier, trente-trois navigateurs ont pris le départ depuis les Sables d'Olonne (Vendée) de la neuvième édition du Vendée Globe. Dans le même temps, plus de 900 000 internautes du monde entier se sont lancés dans cette compétition virtuelle, parmi lesquels 18 élèves de la classe CE2 de Nicolas Bieber, à l'école primaire Louis-Parant.

« J'ai découvert pour la première fois cette année cette course virtuelle (organisée par Virtual Regatta), explique l'enseignant, et j'ai tout de suite voulu faire partager ma passion avec mes élèves. Depuis le départ de notre bateau le "CE2 - 01" les enfants ont découvert pas mal de choses et le côté pédagogique est très intéressant pour eux. Au fil de notre périple ils découvrent ce que sont et où se trouvent les îles Canaries, le cap Horn ou le Cap de Bonne Espérance. Ils commencent à connaître parfaitement les différentes parties d'un bateau. La quille, le safran ou le Winch n'ont plus de secret pour

eux ! » Chaque matin, l'enseignant fait le point sur le classement, la progression, la météo et la stratégie de course à adopter.

Leur bateau est classé 440 000^e

« Nous votons pour savoir quel cap il faut prendre, indique Nicolas Bieber. Le mercredi, nous consacrons beaucoup plus de temps pédagogique sur les pays qui se trouvent le long du trajet ou sur les continents. Suite à ma demande, la mairie nous a imprimé deux posters du trajet du Vendée Globe. Les enfants peuvent ainsi voir ce dont nous parlons et ils peuvent positionner notre bateau

« Nous votons pour savoir quel cap il faut prendre. »

Nicolas Bieber, instituteur

(aujourd'hui 440 000^e).

À la question : « Aimeriez-vous participer à cette course plus tard ? », la majorité des enfants répond favorablement. Toutefois, la dernière actualité du naufrage du skipper Kevin Escoffier et son navire coupé en deux ont marqué les esprits. Si les enfants ont un œil attentif à leur navire ou aux premiers du classement, ils ont aussi un lien étroit avec le bateau "Initiatives Cœur" : un bateau solidaire qui collecte des fonds pour Mécénat chirurgie cardiaque.

De notre correspondant, Robert MAS

BOURG-EN-BRESSE Enseignement

Une journée pour sensibiliser les élèves aux réseaux sociaux



L'intervention a duré deux heures. Photo Progrès/Robert MAS

Le lycée professionnel privé Saint-Joseph a organisé, jeudi 3 décembre une journée d'information. Celle-ci a été effectuée avec le concours de la Police nationale. « Il est important de sensibiliser nos élèves sur les problèmes et les dangers engendrés par l'utilisation des réseaux sociaux, expliquait Laurence Descher, documentaliste au lycée. Nous avons entamé cette démarche au mois de septembre pour tous les élèves entrants (200). Malheureusement, en raison de la crise sanitaire, toutes les séances n'ont pas pu se faire et c'est pour cette raison qu'aujourd'hui nous achevons cette information. »

« Sensibiliser les élèves »

Durant près de deux heures, le sous-brigadier de la Police nationale a développé ce sujet « brûlant ». « Sur internet et sur les réseaux sociaux, certains usages peuvent vous nuire, a

martelé l'intervenant. Tout ce que vous écrivez est public et, à partir de ce moment, ça n'est plus à vous. Maîtrisez dès maintenant ce que vous mettez sur ces réseaux et sachez bien que ce ne sont pas des journaux intimes. »

« Connaissez-vous tous vos contacts ? »

L'intervenant a également abordé les arnaques sur internet et le cyber-harcèlement. « Connaissez-vous tous vos contacts ? », a-t-il demandé. À la fin de la séance, il a donné quelques conseils pour utiliser correctement cet outil informatique. « Jamais d'infos trop personnelles, choisissez un bon pseudo ou encore changez de mot de passe pour chaque site. En cas de soucis, pensez que signaler, c'est déjà agir. »

Portail de signalement des contenus illicites sur internet : internet-signalement.gouv.fr

Almanach du Père Benoit
Le seul avec autant d'informations pratiques !

Calendrier lune et soleil, tendances météo, conseils de jardinage, histoires régionales, horoscope...

Père Benoit

224 pages
6,90€ (enfant)

ALMANACH 2021
224 pages de bons conseils et d'informations pratiques

www.almanachperebenoit.fr

En vente chez votre marchand de journaux

Michel MURER
218722900

Nettoyage de sépultures et monuments au morts
Rechampissage de lettres et chiffres sur monuments et stèles
Prestation pour professionnels et particuliers

DEVIS GRATUIT

Tél. 06.98.00.04.81
entretien01380@outlook.fr

POMPES FUNEBRES
SSM

HAUT-BUGEY
226512630

Notre engagement de tous les jours sont les meilleurs prix

BOURG CEYZERIAT
04 74 30 20 20

Oh my STORES
Dépannage Entretien Modernisation

Volets roulants
224018700

Prise de RDV sous 48 heures
03 85 38 73 57
www.ohmystores.fr

BOURG - MÂCON

ALERTE INFO

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?

contactez le

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits

ou par mail à
LPRFILROUGE@leprogres.fr